

## Zu Besuch im Johannes-Falk-Haus

Auch in diesem Jahr trafen sich die Frauen der verschiedenen Frauenkreise in unserem Bezirk zu einer gemeinsamen Veranstaltung.



Am 4. Mai waren wir Gäste des Johannes-Falk-Hauses in Lippinghausen, einer Schule für geistig behinderte Kinder.

Schülerinnen und Schüler der Hauswirtschaftsklasse hatten die Kaffeetafel liebevoll gedeckt und ganz leckere Torten für uns zubereitet.

Herr Grote, der Leiter der Einrichtung, berichtete über die vielfältigen Angebote der Schule, anschließend führten Herr Grote und Herr Weber uns durch die Häuser und das große Außengelände. Ein Film über 50 Jahre Johannes-Falk-Haus – Arbeit mit Behinderten – rundete den Nachmittag ab.

Dankbar für die vielen Informationen und Eindrücke machten wir uns auf den Heimweg.

